



Reconocimiento para los mejores FIR de la Facultad de Farmacia

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El alcalde Carlos García Carbayo recibió ayer en el Ayuntamiento a los farmacéuticos que han estudiado en la Universidad de Salamanca y que han obtenido las mejores calificaciones en el examen para acceder a una de las plazas de Farmacéutico Interno Residente (FIR).

En concreto, el regidor municipal trasladó su felicitación y enhorabuena a Jaime Cándido García Casanueva y a Carmelo José González Padrón. Se trata de dos de los cinco graduados en la Universidad de Salamanca que han logrado las mejores puntuaciones en esta prueba, a la que se han presentado en la última convocatoria más de 1.334 personas

para un total de 267 plazas.

Cabe recordar que la Facultad de Farmacia de Salamanca se ha posicionado a lo largo de los últimos años entre las facultades de España que sitúan a más alumnos entre los cien primeros puestos del examen FIR.

Asistieron también a la recepción el decano de la Facultad de Farmacia, Antonio Muro, la vicedecana de Docencia, Esther Caballero, la secretaria académica, Raquel Lozano, y la vicedecana de Investigación, Ana I. Morales. El alcalde subrayó que estos resultados ratifican que el Estudio Salmantino sigue siendo un referente en el saber y en la formación de profesionales y reafirman a Salamanca como Ciudad del Talento.



Un momento de la recepción a los graduados de Farmacia en el Ayuntamiento. :: WORD